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Tout d’abord, je souhaite vous remercier pour votre remarquable et saine
initiative de rassembler le maximum de maires pour revenir à la défense des
droits du peuple.

L’objet de cette lettre est de mettre en lien différents domaines de la
Société actuelle pour aboutir à des propositions pour la France de demain
(c’est-à-dire 2022). Ces liens me sont permis par le parcours que j’ai suivi
dans mon cursus universitaire et psychiatrique.

1- Présentation de mon parcours professionnel

Pour ma part, je suis médecin psychiatre victimologue, diplômée de
Criminologie et Agressologie. J’ai rédigé ma thèse de Médecine sur «La
pollution en Méditerranée par les insecticides et les agents bactério-
virologiques». Cette thèse a été primée en 1985 par le Ministère de
l’Environnement et l’Académie de Médecine. Elle a une implication dans les
liens évoqués rapidement ci-dessus. 

Ce prix implique que depuis au moins 1985, les politiques sont au courant de
la gravité des effets de la pollution sur l’environnement et sur la
population, et, ils ont continué malgré tout dans le sens de ces graves
pollutions….

Je précise n’avoir aucun conflit d’intérêts avec l’industrie pharmaceutique,
ni aucun autre lobby ou aucune administration. Je n’ai aucune appartenance
politique ni religieuse.

https://nouveau-monde.ca/lettre-ouverte-au-collectif-des-maires-resistants/


Du fait de mon refus des injections covid, nos gouvernants et dans leur
sillage, le Conseil de l’Ordre des Médecins, m’interdisent l’exercice de
médecin psychiatre en tant que salariée, libérale, mais aussi, chose
incompréhensible, sous la forme de téléconsultations, c’est-à-dire entre mon
ordinateur et celui d’un patient qui peut résider dans un autre pays, voire à
l’autre bout du monde… 

De ce fait, comme beaucoup de soignants, je suis mise au ban de la Société,
mon dernier contrat de travail et mon salaire ayant été suspendus le 15
septembre 2021, comme beaucoup de mes confrères…

Je n’exerce donc plus en tant que médecin psychiatre, mais, par
téléconsultation, en tant que psychothérapeute victimologue et c’est à ce
titre que je m’exprime ici…

Pour mieux vous faire comprendre ma démarche, il me faut d’abord vous
expliquer mon parcours et vous en comprendrez alors mieux les implications
actuelles.

J’ai commencé la victimologie directement sur le terrain, lors des attentats
du RER de Saint-Michel à Paris, puis j’ai été amenée à suivre d’innombrables
victimes de traumatismes en tout genre : braquages de banques, agressions,
viols, accidents de la route, etc., et très rapidement, je me suis rendu
compte que les victimes voient leur vie basculer à la suite de ces
traumatismes et que leur vie ne sera plus jamais la même par la suite. Mais
plus encore, je me suis rendu compte que ces traumatismes sont des
traumatismes ponctuels et qu’à côté de ces traumatismes, il y a des
traumatismes répétitifs, beaucoup plus nombreux que sont les violences
intrafamiliales comprenant les violences physiques, les violences
psychologiques (seules ou souvent associées au violences physiques), les
viols et les incestes, etc.

Pour avoir suivi des centaines de victimes de violences psychologiques, j’ai
mis en évidence un processus totalement stéréotypé d’un cas sur l’autre qui
est la manipulation destructrice (MD), exercée par un profil d’individus
associant des traits de personnalité pervers (instrumentalisation de l’Autre,
agressions masquées sous un air faussement bienveillant, se considèrent comme
au-dessus des lois), paranoïaques (ils font la loi, sont psycho-rigides, ne
se remettent jamais en question, estiment avoir toujours raison et sont donc
totalement imperméables au dialogue), et psychopathiques (instabilité de
l’humeur avec des colères brusques et sans fondement, une intolérance totale
à la frustration, un chemin de vie privé et professionnel souvent instable). 

Les ravages provoqués par les MD sur les conjoints victimes et les enfants
sont considérables et ont des implications qui se répercutent jusque dans les
générations suivantes.

C’est pour tenter d’attirer l’attention des juges aux affaires familiales et
des juges pour enfants, qui n’ont aucune formation psy (…) et
particulièrement dans la reconnaissance de ce processus destructeur, mais



aussi pour attirer aussi l’attention de tous les professionnels judiciaires
qui interviennent dans le champ de la famille et passent la plupart du temps
à côté de ce processus que j’ai écrit «Crimes impunis ou Néonta : histoire
d’un amour manipulé», dans lequel je décris sous forme romancée, l’histoire
d’une famille victime d’un MD, avec au fur et à mesure, un décryptage de ce
processus de MD de manière à ce que, par une simple lecture de ce livre, tous
ces professionnels judiciaires apprennent à repérer ce processus de
manipulation destructrice tellement fréquent, insidieux et destructeur qui
touche au bas mot 30 % de la population. La forme romancée leur permet de
bien comprendre comment les victimes (pourtant souvent intelligentes…)
tombent dans ce piège et à quel point la destruction quotidienne finit par
les faire sombrer, et les enfants avec elles…

Et c’est ainsi que j’ai été auditionnée par M. Guy Geoffroy, Député et Madame
Muguette Dini, Sénatrice, dans le cadre de la loi du 09/07/2010 sur les
violences conjugales et les violences faites aux femmes, et qu’ils ont voulu
décloisonner la Justice en introduisant un délit de harcèlement moral dans le
couple et la famille, permettant aux Juges aux affaires familiales de
sanctionner les agresseurs, et permettant d’éviter aux victimes de devoir se
retrouver encore confrontées à leurs agresseurs devant un magistrat de
correctionnelle.

J’ai pu admirer l’investissement profond de ces deux personnes, leur désir
profond de faire avancer la défense des victimes et j’ai pu les retrouver
ultérieurement tout aussi investies dans la défense des victimes d’agressions
sexuelles.

2- Lien entre la situation actuelle et la place de Big
Pharma et des GAFA

Ma thèse sur la pollution par les insecticides m’a permis de découvrir
l’impact délétère de ces produits sur l’environnement à large échelle : le
DDT qui a une rémanence de 30 ans dans l’environnement, fabriqué par Monsanto
et interdit de fabrication en France dans les années 1967, mais qui est
utilisé aux Antilles actuellement, Antilles qui sont pourtant françaises… 

Le chlordécone, interdit en France qui lui a une rémanence de…. 700 ans dans
l’environnement et entraîne notamment des cancers de la prostate et qui est
utilisé dans les bananeraies aux Antilles, Antilles pourtant françaises… Et
où vont les bananes ensuite ??? En France métropolitaine, dans les assiettes
de nos «chères petites têtes blondes»…

Ces pesticides qui comme les fertilisants, les additifs alimentaires, les
perturbateurs endocriniens, etc., etc., tous ces produits des grands lobbies
entraînent des maladies comme l’hypertension artérielle, le diabète, le
cancer, l’obésité, les maladies auto-immunes (comme la thyroïdite
d’Hashimoto, la polyarthrite rhumatoïde, etc.), etc. et détruisent
parallèlement la flore et la faune terrestres et aquatiques, c’est-à-dire la
planète entière (pollution environnementale à large échelle, merci les grands
lobbies et les politiques qui les entretiennent dans ce sens, et merci



ensuite de culpabiliser les Français d’être des pollueurs, et les Antillais
de refuser la vaccination : «l’hôpital qui se fout de la charité» !!!…)

Ces comorbidités qui fragilisent de plus en plus les populations depuis
l’après-guerre à l’insu de ces populations… et qui font que, leur système
immunitaire étant trop sollicité, elles auront de plus en plus de mal à faire
face à des maladies ou épidémies normalement bénignes…

Big Pharma, l’industrie pharmaceutique a pris ces dernières décennies, une
place phénoménale (dans le formatage des médecins, mais aussi sur les
gouvernants, obtenant notamment une loi qui les dégage de toute
responsabilité des effets secondaires de leurs vaccins, notamment les… 11
vaccins imposés maintenant à nos bébés !!!…), Big Pharma qui soigne
«généreusement» les patients victimes de toutes les comorbidités que tous ces
produits toxiques entraînent, et «la boucle est bouclée» !!!…

De même les GAFA (Google, Apple, Facebook, Amazon), qui ont aussi pris une
place prépondérante sur nombre de gouvernements (comme l’indique le rapport
N°673 du Sénat français du 03/06/2021, rapport louant la place prise par les
GAFA et vantant le contrôle que le numérique va permettre sur la
population…).

L’ensemble de ces énormes lobbies aboutit ainsi à la situation actuelle dans
cette prétendue pandémie «grave» du covid, on constate que tout est lié
aujourd’hui : les polluants des grands lobbies entraînent des comorbidités
«soignées grâce à Big Pharma», comorbidités qui rendent les patients fragiles
face à des maladies normalement bénignes, en mettant leur système immunitaire
à mal, et Big Pharma, grâce aux politiques, veut baisser encore plus les
défenses immunitaires de ces patients par leurs injections et faire flamber
leurs comorbidités, mais aussi provoquer d’innombrables effets secondaires
graves, voire mortels sur des personnes parfaitement saines… C’est
CRIMINEL !!!…

Manifestement, tout le système est profondément corrompu.

3- Lien entre la manipulation destructrice et la
situation actuelle

On voit depuis le début de cette histoire du covid, se mettre en place, très
progressivement et insidieusement, tous les ingrédients de la manipulation
destructrice (MD) :

un beau principe mis en avant : «il faut protéger les autres, mettre un
masque, respecter le confinement, etc., l’état veut votre bien et vous
protège par toutes ces mesures liberticides»
au passage, on culpabilise les Français (mais la mascarade covid actuelle
est identique dans le monde entier et concerne tous les Terriens…) qui ne
portent pas le masque, ne respectent pas les gestes barrières, et
dernièrement, refusent de se faire injecter par Big Pharma.



des mensonges incessants, présentés de façon très progressive, très
insidieuse, comme savent si bien le faire les pervers, mensonges tous plus
énormes les uns que les autres, sans prendre même soin de leur donner une
apparence plausible, dans un mépris total du peuple, avec l’aide des
médias et instituts de sondages, qui on le sait, sont la propriété des
Bolloré, Lagardère et consorts, c’est-à-dire des journalistes en pleins
conflits d’intérêts, payés pour entretenir la peur dans les populations
par des pseudo variants «dangereux» pour forcer à la vaccination par
un lavage de cerveau en règle et permanent, comme le font si bien
les pervers !!!…..
une intolérance totale à la frustration, avec des mesures de plus en plus
dictatoriales, paranoïaques et perverses sur les non vaccinés, mais
également sur les vaccinés qui ont reçu une à deux doses, pour les obliger
à passer à la vaccination «chronique», des mesures criminelles comme la
suspension du contrat de travail et du salaire, l’obligation de se faire
vacciner pour rendre visite à un proche hospitalisé (fût-il un
enfant…), C’EST D’UNE CRUAUTÉ SANS NOM !!! Pire encore, il y a
l’interdiction d’accès aux soins pour les non-vaccinés, notamment pour les
insuffisants rénaux auxquels les dialyses, indispensables à leur survie,
sont interdites s’ils ne se font pas vacciner !!! et qui sont face à un
choix épouvantable qui est soit de mourir d’une insuffisance rénale, faute
de dialyse, soit de se faire vacciner et de risquer de mourir par les
effets secondaires d’une injection sur un terrain déjà extrêmement
vulnérable, etc., etc.

C’EST D’UNE CRUAUTÉ SANS NOM ET CELA MÉRITE LES PIRES CHÂTIMENTS !!!…

L’unique but de toute cette vaste mascarade covid étant de FORCER A LA
VACCINATION COÛT QUE COÛT, malgré les effets secondaires graves, voire
mortels. C’est CRIMINEL…. Et, le tout allant dans le sens indiqué dans le
rapport 673 du Sénat mentionné ci-dessus : avoir un contrôle strict de la
population (sur son compte en banque, ses déplacements etc.etc.)

-un piétinement de toutes les lois nationales, européennes et
internationales, dans l’illégalité la plus totale, les dirigeants se montrant
au-dessus des lois et faisant les lois à la vitesse de l’éclair en fonction
de leurs propres intérêts, mais toujours sous couvert pervers «de vouloir
protéger le peuple de façon bienveillante»…

En conclusion, le système français, pyramidal, partant d’un président de la
République avec, au plus bas échelon, le peuple, a fait ses preuves en
matière de mesures liberticides, dictatoriales, antidémocratiques. Il est
grand temps de passer à un autre système dans lequel le peuple retrouvera sa
place…

4- Solutions pour sortir de la dictature

Aujourd’hui, pour sortir de cet épouvantable cauchemar, il faut rassembler
des personnes authentiquement bienveillantes, qui ont fait leurs preuves de
façon répétitive jusqu’au 29 décembre 2021. D’autres personnes mal



intentionnées risqueraient en effet de «flairer le sens du vent» pour
s’engouffrer dans le convoi et venir pervertir à nouveau le système.

Vous avez créé le Collectif des Maires Résistants, voulant rassembler tous
les élus locaux, c’est-à-dire proches du peuple, et c’est un excellent point
de départ, surtout si vous arrivez à fédérer tous les groupuscules créés à
droite et à gauche pour en faire une organisation puissante par le nombre et
la synergie.

[Voir aussi :
https://www.francesoir.fr/videos-le-defi-de-la-verite/lappel-solennel-du
-collectif-des-maires-resistants
ou ici]

Parmi les personnes bien intentionnées, j’ai relevé, dans le désordre :

Martine Wonner, psychiatre, député qui pourrait parfaitement, par sa
double casquette, prendre en charge, sous forme collégiale bien sûr, le
ministère de la Santé, aidée de ses confrères ci-dessous dans la gestion
des épidémies.
Professeur Christian Perronne, infectiologue
Professeur Didier Raoult, infectiologue
Alexandra Henrion-Caude, généticienne
Christian Vélot, maître de conférence en génétique moléculaire
Valérie Bugault qui connaît à la perfection le droit et l’histoire du
droit et pourrait être de grand conseil, de façon collégiale, pour la
réorganisation de la gouvernance de la France. Elle prône en effet, comme
le Collectif des Maires Résistants, de partir de la base et d’éviter le
système pyramidal pervers.
Françoise Tulkens, ex-présidente de la CEDH qui peut aussi apporter son
aide pour rétablir les lois telles qu’elles étaient avant le covid (et
avant les obligations vaccinales, mais aussi avant la loi dédouanant Big
Pharma de la responsabilité des effets secondaires de ses vaccins et
celles qui dédouanent les politiques de leur responsabilité dans la
gestion du covid…)
le CSAPE qui a déjà fait un énorme travail sur tous les textes de loi
bafoués à l’échelon national, européen et international et a déposé en
juin dernier une plainte près la CPI (Cour Pénale Internationale) pour
crimes contre l’humanité, en dressant la liste des criminels présumés
parmi les politiques français et leurs liens avec Big Pharma.

Il y a encore d’innombrables personnes qui se sont exprimées ces deux années
(avant le 29 décembre 2021), notamment dans les deux hémicycles, et qui
pourraient être associées à ce renouveau.

Apparemment (à vérifier en termes de personnalité pour être sûr…) :

Au parlement européen :

https://www.francesoir.fr/videos-le-defi-de-la-verite/lappel-solennel-du-collectif-des-maires-resistants
https://www.francesoir.fr/videos-le-defi-de-la-verite/lappel-solennel-du-collectif-des-maires-resistants
https://nouveau-monde.ca/lappel-solennel-du-collectif-des-maires-resistants/


Virginie Joron
Raphaël Glucksmann

Au Sénat :

Stéphane Ravier
Alain Houpert
Loïc Hervé
Fabien Gay

À l’Assemblée nationale :

Eric coquerel
Jennifer DeTemmerman
José Evrard
Caroline Fiat
François Ruffin
Laurence Trastour-Isnart

Si leurs traits de personnalité sont sains, ils pourraient apporter leurs
compétences dans des domaines qui leur sont propres, ce qui élargirait le
champ des possibles.

Il y a aussi des personnes issues de collectifs, comme Profession
gendarmes, Gendarmes libres, Pompiers libres, France police, etc. qui
semblent avoir compris qu’ils ont été instrumentalisés de façon très perverse
par les dirigeants pour leur servir de bouclier protecteur contre le peuple,
et que les dirigeants les ont armés comme des marionnettes exécutantes contre
le peuple…

À chacun de nous de rassembler tous les noms des personnes qui ont (avant le
29 décembre 2021…) dénoncé la mascarade Covid sur les réseaux sociaux, etc..

Y compris le nom des journalistes et journaux qui ont sans relâche cherché à
alerter la population avec de VRAIES informations, comme Richard
Boutry, France Soir, etc.. Ceux-là sont d’éthique !!…

De la même manière, que chacun rassemble les noms de personnes qui ont prôné
la ségrégation et la persécution des non-vaccinés (dans les hémicycles, mais
aussi sur les réseaux sociaux, en enregistrant leurs propos pour preuves…),
qui ont mis à la porte des professionnels non vaccinés, etc., etc., etc. Cela
servira le moment venu lorsque les procès débuteront…

Quoiqu’il en soit, attention de ne pas «faire entrer les loups dans la
bergerie»… Une vigilance stricte est indispensable pour repérer les MD… et,
dès lors qu’on a appris comment fonctionne la MD, et quel est le profil des
MD, on les repère très vite…



En effet, la course effrénée à la présidence a toujours mis en évidence des
MD toujours prêts à faire de «belles promesses» pour ensuite abuser du
peuple, ne serait-ce que financièrement, l’argent étant un nerf de la guerre
chez les MD… Nous avons pu en observer tous les agissements et toutes les
répercussions, «à loisir», depuis le départ de De Gaulle…. au point même
qu’on pourrait se demander si les dés n’étaient pas pipés bien avant le jour
des élections….

France, pays «démocratique»…..

Aujourd’hui, comme à l’occasion de chaque élection présidentielle, nous
voyons le panier de crabes s’agiter de plus en plus pour décrocher LA place
de pouvoir et d’argent, mais pas pour œuvrer dans l’intérêt du peuple… Le
système est à bannir maintenant !!!…

Guy Geoffroy, maire de Combs-la-Ville qui est un être profondément
engagé dans des causes humaines et environnementales depuis toujours, qui est
un homme d’éthique, honnête, bienveillant et qui devrait être notre futur
président. Comme vous, il ne court pas après les honneurs et c’est un de ses
points forts !!

N.B. : C’est ce que j’ai pu observer lors du travail que nous avons fait
ensemble sur les victimes de violences conjugales et, en décrivant Monsieur
Geoffroy ainsi, en l’évoquant comme futur président, je n’engage que moi,
parce que je ne l’ai pas informé de cette idée que j’ai eue aujourd’hui en
réfléchissant à la démarche du Collectif des Maires Résistants.

Il a travaillé, nous l’avons vu ci-dessus sur la loi du 09/07/2010 sur les
violences conjugales, et sur les agressions sexuelles, mais, chose
surprenante, aussi dans l’environnement, deux domaines que nous avons en
commun !

Je vous mets ci-dessous quelques extraits de son riche parcours.

-Guy Geoffroy :

À étudié le droit constitutionnel, les relations internationales, le droit
de la mer. DES de Droit public et en Sciences politiques. Engagé en faveur
de l’enseignement professionnel.
Maire de Combs-la-Ville depuis 1995. En 2001, Combs-la-Ville reçoit le 1er
prix national des «Eco-Maires» pour sa politique environnementale globale.
Il est élu président du SIVOM et des Eco-Maires de France en 2008, il est
un des principaux artisans du projet de nouveau centre de traitement
écologique des déchets ménagers par compostage et méthanisation qui fait
déjà référence en France et en Europe.
Il est élu député de la 9e circonscription de Seine-et-Marne de 2002 à
2017.
Il est co-auteur, avec la Sénatrice Madame Muguette Dini, de la loi du
9/7/2010 sur les violences conjugales et les violences faites aux femmes.



5- En conclusion :

Une chose est sûre : quel que soit le nouveau président propulsé par le
Collectif des Maires Résistants, il faudra le protéger, et protéger aussi
toutes les personnes désignées pour prendre la cause du peuple en main, et
protéger leurs familles. En effet, les grands lobbies évoqués ci-dessus
auront peut-être l’idée de se montrer menaçants en voyant la prépondérance de
leurs places s’effondrer…


